
 １３区の協議会委員の選任

投票が行なわれませんでし

た。「１４５人も手を挙げた

のはすごい」という人、他方

「意味がないのではないか」

という人もいます。 

 「高田・直江津に地域協議

会は必要なのか」という議論

が続いています。「直江津図書館問題、地域協議会があれ

ば当然議題になったのに」との声もあります。区割りの問

題もあります。 

 地域協議会も２期目を迎えて、さまざまな問題・課題が

明らかになってきました。くびき野地域問題研究会では、

岡田知弘・京大教授（自治体問題研究所理事長）を迎えて、上越市地域協議

会制度の成果と課題を明らかにしていただき、また、いくつかの協議会の委

員にも出席いただいて報告を聞く、講演と報告の夕べを計画しました。 

 市民のみなさんのご来場をお待ちしています。 

合併後のまちづくりをどう進めるか 

くびき野地域問題研究会 
会  長 関口壮六（三 和 区）532-4162 
副 会 長 佐藤忠治（大 潟 区） 

副 会 長 後藤紀一（大 潟 区）534-3036 
事務局長 杉本敏宏（東本町５）524-3787 

地域協議会、１期目の成果を明らかにし、２期目の課題を探る 

日 時 ２００８年７月１３日(日) 

午後７時～９時 

会 場 市民プラザ 第３会議室 

報 告 杉本敏宏（当会事務局長） 

    各区の協議会委員のみなさん 

講 演 岡田知弘（京大教授） 

資料代 ５００円 

岡田知弘・京大教授 


